

BAB V

PENUTUP

A. SIMPULAN

Berdasarkan penelitian yang dilakukan di di SMU Al-Amalul Khair Palembang, maka peneliti membuat kesimpulan untuk menjawab permasalahan penelitian yang telah dirumuskan. Adapun kesimpulan yang dimaksud adalah:

Pemanfaatan bahan pustaka cetak di SMU Al-Amalul Khair Palembang banyak dimanfaatkan oleh pemustaka. Meskipun adanya informasi dari internet tetapi siswa masih banyak yang menggunakan koleksi bahan pustaka untuk memenuhi kebutuhannya, dikarenakan lebih mutakhir dan lebih *up to date*.

Berdasarkan analisis yang dilakukan pada setiap item pernyataan tentang kendala yang dihadapi dalam pemanfaatan bahan cetak di SMU Al-Amalul Khair Palembang adalah karena waktu istirahat siswa yang cukup singkat. Hal ini berdasarkan data pada tabel menunjukkan jika ketersediaan koleksi yang cukup *up to date* dan mutakhir namun waktu istirahat yang cukup singkat yang digunakan siswa untuk membaca di perpustakaan.

Hubungan pemanfaatan bahan cetak terhadap prestasi akademik siswa di Perpustakaan SMU Al-Amalul Khair Palembang yaitu berpengaruh sedang, karena siswa memanfaatkan koleksi buku yang

disajikan perpustakaan dianggap menjadi salah satu cara siswa dalam meningkatkan prestasi akademik dan juga siswa memanfaatkan koleksi bahan cetak untuk menyelesaikan tugas dan melengkapi kebutuhan informasinya. Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada hubungan antara pemanfaatan bahan cetak terhadap prestasi akademik yang ditunjukkan dari besarnya nilai r_{hitung} ialah sebesar $r = 0.58$ nilai korelasinya sangat kuat atau hubungan bersifat positif.

B. SARAN

Berdasarkan temuan dan hasil selama peneliti melakukan penelitian bahwa untuk meningkatkan pemanfaatan bahan cetak dan prestasi akademik dapat disampaikan beberapa saran sebagai berikut :

Untuk menarik minat siswa dalam memanfaatkan bahan cetak diharapkan perpustakaan selalu memperbarui informasi yang ada sesuai dengan kebutuhan informasi siswa.

Karena waktu istirahat yang singkat maka pagi hari sebelum dimulainya kegiatan belajar diharapkan sekolah menambah satu kegiatan, yaitu kegiatan literasi di pagi hari untuk menambah wawasan siswa.